

# 村岡いきいきまちづくり

発行/2017年(平成29年)11月 編集/村岡地区郷土づくり推進会議 事務担当/村岡公民館 電話/23-0634

村岡地区ポータルサイト

村岡地区ポータル

検索

<http://muraoka.ecom-plat.jp/>

**村岡・渡内天岳院下  
ナウマンゾウの骨の化石**

**発掘現場に案内板を設置!!**

## 出現! ナウマンゾウ案内板!

— 13万年前、渡内にナウマンゾウがいた —

渡内の天岳院下でナウマンゾウの骨の化石が発掘されたことに関する案内板を、8月4日、発掘現場の一角とされる渡内第二会館の敷地内に設置しました。このナウマンゾウの骨の化石は約13万年前のものとみられ、現在、小田原市にある神奈川県立生命の星・地球博物館に展示されています。

村岡地区郷土づくり推進会議のふれあい部会が今年3月に発行した歴史ガイドマップ「むらおか歴史の道」にナウマンゾウの記事が掲載されています。なお、ガイドブックについては、村岡公民館にございますので、是非お手に取ってご覧ください。



## 村岡公民館 再整備。

### ~建て替えの考え方~

地域の中核的な施設として、生涯学習の拠点としての機能とともに、災害時における拠点本部機能の充実など、地域から頼りにされる公民館の実現を目指します。

### 建設検討委員会が発足しました!

10月25日、村岡公民館にて第1回村岡公民館再整備建設検討委員会が開催され、村岡地区郷土づくり推進会議議長を含む21名の委員による建設検討委員会が発足しました。再整備に伴う様々な課題の解決に向けた検討や提案、地域の特性を活かした基本構想及び基本設計の策定に向けた協議をおよそ2年半にわたり行なっていきます。その後、市が詳細な設計を行い、平成33年度以降の工事着手を予定しています。



## 情報 掲示板



- ★2017年12月10日（日）  
村岡地区冬季一日清掃
- ★2018年1月1日（祝）  
村岡地区元旦歩行大会
- ★2018年3月頃（予定）  
村岡地区全体集会

# ～まちづくり事業の紹介～

郷土づくり推進会議は、3つの部会に分かれて、地域の課題解決に向けて様々な事業を行っております。  
ここではその一部をご紹介します。



## 安全安心部会 防犯・防災を中心とした安全安心なまちを目指します

### 村岡あいさつ運動事業 > ポスター・標語コンクールを実施

あいさつ運動を推進するため、地域の小・中学校の児童生徒を対象に、夏休みの課題として「村岡あいさつ運動」のポスター・標語を募集しました。「村岡ふれあいまつり」において入賞者の表彰を行うとともに、村岡公民館において入賞作品の展示を行いました。

こんにちは、  
みんなのこころに  
ひびくこえ



ポスター部門 小学生の部  
最優秀賞 新林小学3年  
山本 海音さんの作品 ◀  
萩原理央さんの作品 ◀

### 防災力強化事業 > 災害ボランティアコーディネーター養成講座の開催



被災者とボランティアの仲介役となる「災害ボランティアコーディネーター」の育成を行っています。7月には、通算6度目の初級編講座を開講し、多数の方の参加のもと、新たに8名が修了されました。今後は、災害時に素早く活動ができるよう、顔の見える関係づくりやスキルの向上を目的に発足した「村岡災害ボランティアコーディネーター会」の拡大にも取り組みます。

## ふれあい部会 郷土愛あふれ、絆育むまちを目指します

### 美化活動・史跡案内板設置・マナーアップ啓発事業ほか

ふれあい部会では、緑を身近に感じていただくための寄せ植え講習会、歴史や文化を知っていただくための史跡案内板の設置や歴史ガイドマップの作成を企画・実施しています。また、マナーを守り迷惑行為のない生活環境を実現するための活動として、ごみのポイ捨て等の禁止看板を地区内全ての公園に設置するため調査を進めています。

《前面のナウマンゾウ案内板設置の記事もぜひご覧ください！》

犯罪のない安全安心まちづくり対策事業

## 村岡わんわんパトロール

気軽に参加できる防犯活動として、来年度から本実施予定です。

モニターを継続募集しています！  
詳しくは公民館へ。



## 人に優しいまちづくり部会 人に優しく住みよいまちを目指します

### 公園環境整備防犯対策・高齢者見守り活動・健康づくり推進事業ほか



人に優しいまちづくり部会では、公園環境整備防犯対策事業として公園へのソーラーLED照明の設置に継続して取り組んでいます。本年度は高谷第二公園に設置予定です。また、村岡地区の便利帳「輝ら里・むらおかハンドブック」(仮称)の年度内の発行を目指して編集作業を行っているほか、健康づくり推進事業の一環として、小塚(鶴巻)公園において公園体操を実施しました。

おはよう♪おかえり あいさつは社会づくりの基本です！ こんにちは♪ありがとうございます